



La Fecafoot (Fédération camerounaise de football) et le ministère de l'Education de base (Minedub) ont signé une convention visant à détecter de nouveaux talents dans le football.

Cette initiative vise également à développer la pratique du football chez les jeunes à travers tout le Cameroun. Samuel Eto'o Fils, président de la Fecafoot, a souligné l'importance de cette collaboration dans la préparation des futures victoires au niveau national. Il a également mis en avant l'importance de la promotion du football jeune pour l'avenir du sport dans le pays.

Cette convention s'inscrit dans le programme de développement de la Fecafoot visant à relancer le championnat national de football jeune et à organiser des compétitions dans tout le pays.

Samuel Eto'o Fils a fait part de sa satisfaction quant à la participation des jeunes footballeurs camerounais aux récents Jeux de la Francophonie à Kinshasa, en RDC. Il s'est engagé à continuer à promouvoir et à développer le football chez les jeunes pour le reste de son mandat.

En outre, la Fecafoot et le Minedub ont également signé une deuxième convention visant à lutter contre le trafic des âges et des stupéfiants dans les milieux scolaires et le football.